

## COMUNICADO

### A LA COMUNIDAD UNIVERSITARIA

### A LA SOCIEDAD MORELENSE

La Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM) continúa realizando sus funciones sustantivas: docencia, investigación y extensión de manera ordinaria, privilegiando la presencialidad.

Reiteramos el compromiso de la formación integral en los estudiantes, así como de mantener los indicadores académicos que distinguen a la máxima casa de estudios de Morelos.

La UAEM será garante de la continuidad del semestre enero-junio 2022, dando certeza a los más de 42 mil alumnos que integran su comunidad estudiantil y observará puntualmente los procesos de titulación, servicio social, prácticas profesionales y actividades extracurriculares de índole cultural, artístico y deportivo.

Atentamente

*Por una humanidad culta*

DR. GUSTAVO URQUIZA BELTRÁN  
RECTOR

Ciudad Universitaria, 15 de febrero de 2022